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令和５年度めむろ未来ミーティング報告書（6/25出張版未来ミーティング） 

【めむろ未来ミーティング】 

令和５年６月 25日(日) 

14：00～14:40 

出張版未来ミーティング 

リバティトーク 

 

■参加者 １４時～14時２５分 ７人 

       １４時２５分～４０分 ６人 

  

■芽室町 町長 

■記 録 横山 

 

１ 開会 

２ 手島町長あいさつ 

 ・町長自己紹介 

３ 今回の未来ミーティングテーマの説明 

４ 意見交換 

 

■対応等必要事項 

 赤字、下線部分については、対応を要する事項とし

て、別途担当部署から対応報告書を提出します。 

 

（今回の未来ミーティングのテーマ） 

今回は新たに行う「出張版」として、イベント開催に

合わせて参加者と自由に意見交換を行うという趣旨

で開催したもの。 

リバティトーク①（１４時～１４時２５分） 

【ご意見①（成人女性）】 

子どもがやまざと幼稚園に通っているが、預かり

時間に悩んでいる。仕事をしているため預かりを利

用しており、幼稚園は 19時まで預かってくれると言

ってくれているが、他の保護者は大体 18 時には迎

えに来ている。預かり保育の時間が短いことと、長期

休みになると延長の預かり保育ができなくなること

もあり、19 時半まで預けられるトムテのいえも利用

している状況である。しかし、長期休み等になると利

用料が結構かかってしまう。 

自分の子どもはあと半年で卒園になるが、これか

ら色々な選択肢のなかで幼稚園や保育所を選ぶ方

がいるとも思うので、自分みたいな状況の方を助け

るためにも、預かり保育の時間延長や、利用料負担

に対する支援等を検討いただけないかと考えていた。

先日、未来ミーティングで出た意見が反映されて２

人乗りカートが導入されたと聞き、こういう場で話す

ことで検討いただけるかと思い参加した。 

 

【手島町長】 

どちらかというと時間延長よりも負担への支援に

関する意見だと思う。 

今、国で異次元の子育て政策というのも進めるこ

とになって、だんだんとその内容が見えてきている

状況。そのなかで町として行うべきことは何か検討

をしていくことになるが、実際に保育現場で起きて

いることに対しては町が支援する部分と考えている。

今お話しのあったケースをどうしていくか考えてい

きたい。 

 

【ご意見②（成人女性）】 

３年前に足寄から引っ越してきたが、芽室町はと

ても子育てがしやすい町だと感じている。 

ただ、引っ越してきた時に思ったことがあり、年度

末に引っ越してきて、学童保育に申し込もうとしたら

もういっぱいだと言われた。その際、学童ではなく児

童館利用者として登録してはどうかと言われた。児

童館利用者も学童と同じように扱うと言われたが、

児童館は出入りが管理されていないので、来ても来

なくてもわからない。もし急にいなくなった時もわ

からないので怖い。 

学童と児童館はそういう部分で違うものであるの

で、学童に入りたい場合は入れるように対応してほ

しい。 

 

【手島町長】 

子どもセンターのスタッフ数が定数から足りてい
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ない状況もあり、人がいないと預かることもできな

いという部分もある。だだ、町として人材確保してい

かなくてはならないので、人材確保に努めていきた

い。 

 

【ご意見③（成人男性）】 

税金に関する提出書類がわからず、窓口に聞いた

ら税務署に行ってと言われたので税務署に行ったと

ころ、税務署にこれは役場に提出する書類と言われ

た。専門知識が足りていないから税務署に行ってと

言ったのかもしれないが、一部がそうだと全体がそ

う見られるので、しっかり知識を身に着けてほしい

と感じた。 

 

【手島町長】 

仰るとおりであり、手間をかけさせてしまい申し

訳ない。 

 

【ご意見④（成人男性）】 

学校のタブレットのシステムを変えてほしい。学校

の宿題を調べるのに検索をかけたら、CM が入り、

その後勝手にロックがかかってしまう。学校で使用す

る場合は問題ないようだが、家に持ち帰ると CMが

入りロックがかかって使えない。 

 

【手島町長】 

詳細はわからないが、今年度から教育委員会にギ

ガスクール担当職員を配置している。その職員にも

確認し、システム的に改修可能かどうか確認したい。 

 

【ご意見⑤（成人男性）】 

学校で対応が違うこともある。今はタブレット貸し

出しができるようになったが、前は言っても貸してく

れなかった。学校ごとに対応が違うことを教育委員

会も把握していないため、統一されていなかったと

感じる。 

 

【手島町長】 

対応は今は同じようになっているかと思う。導入

当初は先生方もどう扱うべきかわからない部分もあ

ったように思う。そういった部分も解決していこうと

教育委員会の職員も動いているので、解決していく

部分はあると思う。 

 

【ご意見⑥（小学生男子）】 

 最近、空き地に家が建ってきているが、どういう経

緯なのか。 

 

【手島町長】 

芽室町は帯広市と近い。芽室町は子育てがしやす

いとか住みやすいとか思ってくれる人がたくさんい

て、そういう人たちが、帯広市で働いていても、芽室

町に家を建ててくれている。 

 

リバティトーク②（１４時２５分～１４時４０分） 

【ご意見①（保育園児女児）】 

 あいあい公園にごみがいっぱい落ちているので、

ポイ捨て禁止のポスターを貼ってほしいと思って、作

って持ってきた。 

 かしわ保育園に通っていて、保育園から公園を見

たら、お菓子のごみとかがいっぱい落ちていた。 

 ポスターを貼りたいけど、勝手に貼っちゃいけない

と思って、お願いしにきた。 

 

【手島町長】 

ありがとう。すごい。 

まずは見に行って、どんなごみが落ちているのか

を確認したい。 

書いてもらったポスターは、原画を活かしながら、

もっと線を太くしたりして、なんとか実現できるよう

に進めてみる。 

名前の掲載についての確認が必要だと思うので、

貼る時に公園の担当から連絡して確認したい。 

発想がとてもいい。 

 

14時40分 全体終了           
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